

ABSTRAK

Nama: Atika Rosani, NIM: 141401509, Judul Skripsi: *Pengaruh Kebijakan Utang dan Kebijakan Dividen Terhadap Nilai Perusahaan yang Tercatat di Jakarta Islamic Index (JII)*.

Dewasa ini, sebelum para investor menginvestasikan sejumlah dananya di pasar modal syariah harus terlebih dahulu melakukan penilaian dengan cermat terhadap suatu emiten, dengan cara menganalisis nilai perusahaan pada instrumen saham syariah emiten tersebut. Nilai perusahaan mencerminkan kinerja perusahaan yang dapat mempengaruhi persepsi investor terhadap perusahaan. Semakin besar nilai perusahaan maka semakin besar kemakmuran yang didapatkan oleh investor. Nilai perusahaan dipengaruhi oleh beberapa faktor diantaranya adalah kebijakan utang dan kebijakan deviden. Kebijakan utang dan kebijakan dividen sangat berkaitan satu sama lain sehingga perlu diperhatikan dampaknya terhadap nilai perusahaan yang akan meningkatkan kemakmuran para pemegang saham.

Rumusan masalah pada penelitian ini yaitu: 1) Bagaimana pengaruh kebijakan utang dan kebijakan dividen secara parsial maupun secara simultan terhadap nilai perusahaan yang tercatat di *Jakarta Islamic Index (JII)*. 2) Seberapa besar pengaruh kebijakan utang dan kebijakan dividen terhadap nilai perusahaan yang tercatat di *Jakarta Islamic Index (JII)*.

Adapun tujuan penelitian ini yaitu: 1) Untuk mengetahui pengaruh kebijakan utang dan kebijakan dividen secara parsial maupun secara simultan terhadap nilai perusahaan yang tercatat di *Jakarta Islamic Index (JII)*. 2) Untuk mengetahui besarnya pengaruh kebijakan utang dan kebijakan dividen terhadap nilai perusahaan yang tercatat di *Jakarta Islamic Index (JII)*.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode kuantitatif, teknik pengumpulan data menggunakan studi dokumentasi, populasi penelitian dalam penelitian ini adalah perusahaan yang berturut-turut tercatat di JII pada tahun 2010-2016. Sampel dalam penelitian ini diambil dengan menggunakan teknik *purposive sampling* sehingga diperoleh sampel sebanyak 14 perusahaan. Teknik analisis data yang digunakan adalah statistik inferensial dengan model analisis regresi linear berganda menggunakan statistik deskriptif, uji asumsi klasik dan uji hipotesis di antaranya uji t, uji f, koefisien korelasi, dan koefisien determinasi.

Berdasarkan hasil pengujian menunjukkan bahwa variabel *debt to equity ratio* berpengaruh signifikan terhadap *price to book value*. Hal ini dapat dilihat dari nilai signifikansi sebesar 0,000 lebih kecil dari 0,05 ($0,000 < 0,05$) sehingga H_0 ditolak, dan variabel *dividend payout ratio* tidak berpengaruh signifikan terhadap *price to book value*. Hal ini dapat dilihat dari nilai signifikansi sebesar 0,062 lebih besar dari 0,05 ($0,062 > 0,05$) sehingga H_0 diterima. Sedangkan secara simultan menunjukkan adanya pengaruh signifikan antara *debt to equity ratio* dan *dividend payout ratio* terhadap *price to book value*. Hal ini dapat dilihat dari nilai signifikansi sebesar 0,000 lebih kecil dari 0,05 ($0,000 < 0,05$). Nilai koefisien korelasi sebesar 0,506 diartikan bahwa *debt to equity ratio* dan *dividend payout ratio* memiliki hubungan sedang terhadap *price to book value* sebesar 50,6% .

Kata kunci: *Kebijakan Utang (DER), Kebijakan Dividen (DER), Nilai Perusahaan (PBV)*.